



九州大会結果報告

5月31日から6月4日に行われた長崎県高等学校総合体育大会で上位入賞した4名の生徒が九州大会に出場しました。4名とも本校の代表として自分の持てる力を出し切り、九州各県の代表と堂々と戦っている姿はとてたくましかったです。この大会の経験を生かして、これからも頑張ります！

結果

【弓道】6月15日 沖縄県開催

3-4 土井 万玄 さん

4中/12 個人予選敗退

【剣道】7月5、6日 宮崎県開催

3-4 出口 奈知 さん

1回戦 vs 杵築(大分) 0-2 敗退

【空手道(組手)】7月12、13日 宮崎県開催

3-2 針尾 優難 さん

1回戦 vs 鹿児島城西(鹿児島) 5-7 敗退

2-3 村川 亜由美 さん

1回戦 vs 開新(熊本) 5-1 勝利

2回戦 vs 鹿児島城西(鹿児島) 0-4 敗退



大会の様子



夏の高校野球長崎県大会



7月7日~27日にかけて夏の高校野球長崎県大会が開催されました。

本校は7月8日に1回戦、12日に2回戦に出場しました。結果は以下の通りです。

結果

1回戦 vs 3校連合 8-1 勝利

2回戦 vs 創成館 2-12 敗退

3年生はこの大会で最後となりましたが、最後まであきらめず戦い抜くことができました。これから新チームとなりますが悔しさをバネにさらなる活躍を期待したいと思います。



吹奏楽コンクール

7月19日、20日に長崎県吹奏楽コンクールが行われ、本校は19日に出演しました。

結果は惜しくも「銅賞」でしたが、息を合わせ、心を込めて演奏していました。

これからは新体制になりますが、先輩たちの演奏に負けないよう精一杯頑張りますので引き続き応援よろしくお願いします。





球技大会

7月17日(木)、バレーボール、ドッジボール、バドミントン、卓球の4種目でクラスマッチが実施されました。体育委員や生徒会が中心となって運営し、白熱した試合が繰り広げられました。

クラスの試合をみんなで応援し、これまで以上に仲を深めることができました。そして、1学期の最後にとっても楽しい思い出を作ることができました。

【試合結果】

○バレーボール (男子)

優勝 3-4
準優勝 1-2

○ドッジボール (女子)

優勝 3-1
準優勝 2-3・4 (合同チーム)

○バドミントン

優勝 3-3
準優勝 3-4

○卓球

優勝 男子：3-2・3B 女子：3-2・3C
準優勝 男子：1-3A 女子：1-1B



終業式



7月18日(金)をもって第1学期が終了しました。1年生にとっては新しいことばかりで慣れることに必死で大変だったと思います。2・3年生は上級生となり下級生の手本となるために苦労したことも多かったと思いますが、皆様方の支えや応援のおかげで大きな事故もなく無事に1学期を終えることができました。

2学期は11月に文化祭があります。体調管理には十分に気をつけ、生徒たちが活躍することを楽しみにしています。

また、併せて九州大会・野球部報告会と吹奏楽部・ダンス部壮行式を行いました。大会に参加した選手の皆さんお疲れさまでした。また、ダンス部のみなさんは全国大会で自分の力を出し切れるよう頑張ってください。



8月の行事予定



- | | |
|----------------------|---------------------|
| 1日(金) オープンスクール 3年学習会 | 23日(土) 代ゼミプレ(3年) |
| 2日(土) 九州大学入試プレ(3年) | 看護・公務員模試(3年) |
| 4日(月)~7日(木) 3年夏季補習 | 24日(日) 代ゼミプレ(3年) |
| 8日(金) 振替休日 | 25日(月) 開始式 |
| 9日(土) 平和学習(登校日) | 27日(水) オープンスクール予備日 |
| 10日(日)~15日(金) 閉庁日 | 28日(木)~29日(金) |
| 20日(水)~22日(金) 3年夏季補習 | 長崎大学水産学部研修(1年文理探究科) |
| | 30日(土) 3年土曜講座 |